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Übersicht über Kitaplatz-Kapazitäten 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
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Der Antrag ist zurzeit nicht umsetzbar. 
 
Begründung: 
 

1. Es ist auf dem Markt keine Software erhältlich, die den im Antrag geforderten 
Ansprüchen genügt, womit eine kostenintensive Eigenentwicklung notwendig wird. 

 
2. Die technischen Voraussetzungen und die PC-Kenntnisse bei den Trägern von 

Kindertageseinrichtungen sind in etlichen Fällen noch nicht ausreichend, um auch bei 
vorhandener Software die Anforderungen umzusetzen. 

 
3. Die Hardware bei den Träger von Kindertageseinrichtungen müsste teilweise erneuert 

bzw. beschafft werden. Die dafür notwendigen finanziellen Mittel müssten zur 
Verfügung stehen. Gleiches gilt für Einrichtung bzw. Nutzung von Internetanschlüssen. 

 
4. Es ist eine Software zu entwickeln und zu finanzieren, die alle Anforderungen erfüllt. 

 
5. Die Kosten für Pflege und Wartung sind ebenfalls zu planen. Innerhalb des Budgets des 

Jugendamtes ist für eine Finanzierung gegenwärtig kein Spielraum mehr vorhanden. 
 
 
Das Anliegen des Antragstellers wird seitens der Verwaltung unterstützt. Das Jugendamt wird 
daher zeitnah dem Jugendhilfeausschuss einen Bericht zur Darstellung von PC-unterstützten 
Verfahren in der Jugendhilfe vorlegen. In dem Zusammenhang wird eine Perspektive in Bezug 
auf die hier thematisierte Problematik aufgezeigt.  
 
 

 
Bröcker 
 


